

## KONTAKTLOSES ZAHLEN

**Erhöhung der Kontaktloslimits lässt Transaktionszahlen steigen**

Mit der Erhöhung des Limits für kontaktlose Bezahltransaktionen ohne PIN-Eingabe haben die Karten-Schemes und auch die Deutsche Kreditwirtschaft beim Girocard-Verfahren auf die Corona-bedingte verstärkte Nutzung des kontaktlosen Zahlens reagiert, um durch die höheren Limits mehr kontaktlose Transaktionen möglich zu machen.

Zahlen dazu, wie dieses Konzept aufgegangen ist, hat Visa im Oktober veröffentlicht. Demnach haben die

höheren Limits zu 500 Millionen zusätzlichen kontaktlosen Visa-Transaktionen in Europa geführt. 75 Prozent der Visa-Zahlungen im Handel erfolgen inzwischen kontaktlos. In einigen europäischen Ländern hat sich ihr Anteil im Vergleich zum Vorjahr mehr als verdoppelt, in vielen Ländern Europas ist er im vergangenen Jahr um mindestens 20 Prozent gestiegen. In Deutschland hat sich der Anteil der kontaktlosen Visa-Transaktionen gegenüber dem Vorjahr um mehr als ein Drittel erhöht. Red.